

Antrag Nr. 13-O-16-0045

CDU

Betreff:

Fußweg am Sportplatz 1. SC Klarenthal abgrenzen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, den Fußweg, der am Sportplatz des 1. SC Klarenthal entlang verläuft, an der Stelle, an der dieser in den Klosterweg mündet, durch Poller oder vergleichbare Mittel von dem für PKW befahrbaren Klosterweg abzugrenzen, um zu verhindern, dass Fahrzeuge, die aus dem Klosterweg kommen, diesen Fußweg widerrechtlich befahren.

Begründung:

Der angesprochene Fußweg wird regelmäßig durch PKWs unter Verstoß gegen § 2 Abs. 1 StVO widerrechtlich genutzt, um am Sportplatz entlang bis zum Vereinsheim des 1. SC Klarenthal zu fahren, wodurch Fußgänger erheblich belästigt und ggf. sogar gefährdet werden.

Wiesbaden, 04.06.2013